

EL GOBIERNO REGIONAL AUTORIZA LA FUSIÓN DE CAJA GUADALAJARA CON CAJASOL

EL DATO DE LA SEMANA

3.458 autónomos cesan su actividad en la región

En los ocho primeros meses de 2010 han cesado su actividad, a consecuencia de la crisis, 3.458 empresarios autónomos, según los datos que maneja la organización CEAT. Esta cifra, que es un 27% mayor que la registrada el año pasado, preocupa hondamente a esta organización, que reprocha que la reforma laboral no ha servido para aliviar la situación de la economía y pide a las administraciones que la voz de los autónomos sea escuchada.



30 PROMOCIONES DE LA REGIÓN

Pisos 'outlet' en la feria inmobiliaria de Madrid

Prometen rebajas de hasta el 40% en los precios de viviendas a estrenar, principal gancho del III Salón del Outlet Residencial (Madrid, del 24 al 26 de septiembre). En total se ofertan 211 promociones, con 4.200 viviendas en todo el país; de ellas 30 promociones se encuentran en Castilla-La Mancha: 17 en la provincia de Toledo (Carranque, Cobeja, Esquivias, Ocaña, Recas, Ugena, Toledo capital, Yeles, Yuncler, Yunclillos y Yuncos), once promociones de Guadalajara; una en Ciudad Real y otra en Cuenca.

LAS EXPORTACIONES CRECEN EN CASTILLA-LA MANCHA UN 12'4%

El comercio exterior pisa el acelerador



El mercado internacional se anima y las empresas castellano-manchegas incrementan sus exportaciones e importaciones entre enero y julio de 2010. Según los datos facilitados por la dirección territorial del ICEX, en los ocho primeros meses del año las exportaciones de la región crecieron un 12'4% con respecto al mismo periodo de 2009 y alcanzaron los 1.791'5 millones de euros. Las importaciones aumentaron un 19%, sumando 2.918'6 millones de euros. Toledo se mantiene como la segunda provincia más exportadora de la Comunidad, por detrás de Ciudad Real (aunque le va ganando terreno también Guadalajara). Las empresas toledanas exportaron por valor de 388'5 millones de euros (un 7'7% más

que el año anterior), mientras que las importaciones sumaron 829'9 millones de euros (crecen un 14'6%).

Vinos y mostos forman el mayor grupo exportador, con unas ventas de 276'1 millones de euros en siete meses (un 12% de crecimiento). Le siguen en el ranking la maquinaria y aparatos mecánicos (194 millones €), el material eléctrico (167'8 millones €), manufacturas plásticas (130 millones €) y colorantes alimentarios (92'3 millones €). Las empresas toledanas comercializan en el exterior fundamentalmente productos cármicos, seguido de vino y aparatos mecánicos. En la fotografía, empresarios chinos de visita en Toledo, recibidos por responsables de Fedeto e interesados en el aceite de oliva.

MISIONES COMERCIALES DE FEDETO Y LA CÁMARA

Polonia y EEUU en el punto de mira

De las 76.839 empresas españolas que exportaron en el primer semestre de 2010, 2.489 tienen su sede en Castilla-La Mancha y 891 en Toledo. La mayor parte de las empresas exportadoras de la región, 1.446, producen materias primas, bienes de equipo y productos industriales, mientras que 401 elaboran alimentos y 330 vino.

Para animar a más pymes a vender en el exterior Fedeto y la Cámara de

Comercio, en colaboración con el IPEX y el ICEX, realizan misiones comerciales y participaciones en ferias internacionales. La próxima semana un grupo de empresarios toledanos acudirá con Fedeto a una misión comercial en Chicago y Nueva York. Recientemente otras seis empresas toledanas han buscado negocio en Polonia, destino también de otra delegación comercial que la Cámara de Comercio prepara para octubre.